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Ich hoffe es.

Was ist denn eigentlich mit so eignergeführten Unternehmen?

Die Oschmännin hat doch grad erst nen Verdienstorden bekommen.

Für was eigentlich?

Schmelzer (Alpa-Gruppe, Lebkuchen Schmidt) pfopfert auch nur im Hintergrund rum...

Ich würde mal meine AR in die Akquise von Partnern senden.

Für was haben wir die eigentlich?
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